

Beschluss:

Die Vorlage liegt in Form einer Neufassung vor.

Ratsherr Westpahl regt im Hinblick auf die Berichterstattung in der Presse an, künftig intensiver mit dem Verband Wohneigentum zu sprechen.

Seitens der Ratsfraktionen von FDP und BfB wird kritisiert, dass mit der Einführung der Duo-Gebühr Haushalte, in denen selbst kompostiert wird, für eine Leistung belastet werden sollen, die gar nicht in Anspruch genommen wird. Ratsherr Ruge bittet um Prüfung, ob solch eine Konstellation überhaupt zulässig ist. Solange diese Frage nicht geklärt sei, könne die FDP-Ratsfraktion der Vorlage nicht zustimmen.

Ratsfrau Hartmann kritisiert, dass mit der Neufassung eine weitere Gebührenerhöhung verbunden sei, die nicht mit den Stadtteilbeiräten und den Verbänden erörtert wurde. Der Vorlage wird sodann mit 31 zu 7 Stimmen bei 2 Enthaltungen zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

| Fraktion/Ratsmitglied | Ja-Stimmen | Nein-Stimmen | Enthaltungen |
|-----------------------|------------|--------------|--------------|
| CDU | 12 | | 1 |
| SPD | 14 | | |
| Die Grünen | 4 | | |
| BfB | | 3 | |
| FDP | | 2 | |
| Ratsherr Cleve | | 1 | |
| Ratsherr Griese | | | 1 |
| Ratsherr Mor | 1 | | |
| Ratsherr Proch | | 1 | |
| gesamt: | 31 | 7 | 2 |